

Les partis de l'opposition campent sur leur position et refusent de rencontrer le Chef de l'Etat. Exigeant des négociations sur l'ensemble de la conjoncture actuelle du pays plutôt que des consultations focalisées sur la crise pré-électorale, cinq des six partis ont décidé de ne pas répondre à la nouvelle invitation du Président haïtien. Suite aux fortes pluies ayant touché plusieurs départements, dont notamment au Cap Haïtien, deuxième ville du pays, une recrudescence des cas de choléra est constatée ; la prévention est accentuée, particulièrement dans les villes à haut-risque d'inondations.

ECONOMIE

La pauvreté extrême a reculé de 8% au pays

<http://www.haitilibre.com/article-12501-haiti-agriculture-la-pauvrete-extreme-a-recule-de-8-au-pays.html>

Premières retombées du programme de relance du secteur agricole : réduction de la pauvreté extrême de 32% en 2011 à 24% en 2014.

COOPERATION

« Aujourd'hui, nous vendons une Haïti digne »

<http://www.martinique.franceantilles.fr/actualite/politique/michel-martelly-president-d-haiti-aujourd-hui-nous-vendons-une-haiti-digne-278102.php>

Entretien du Chef de l'Etat avec France Antilles, avant son départ pour l'Europe.

Martelly en Europe : « Un voyage à succès »

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/137695/Martelly-en-Europe-Un-voyage-a-succes>

Bilan du séjour du chef de l'Etat en Allemagne et dans l'Hexagone.

Martelly dans « Internationales »

<http://www.tv5monde.com/cms/chaine-francophone/Revoir-nos-emissions/Internationales/Episodes/p-29460-Michel-Martelly.htm>

Interview de Martelly dans l'émission TV5Monde, RFI et Le Monde : retour sur la situation du pays depuis 2010.

Le retrait de l'Uruguay encore à l'ordre du jour

<http://www.alterpresse.org/spip.php?article17296>

En alerte vis-à-vis de la situation politique haïtienne, le gouvernement uruguayen analyse le retrait de son contingent présent au sein de la Minustah.

POLITIQUE

« Lueur d'espoir pour une sortie de crise... »

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/137908/Lueur-despoir-pour-une-sortie-de-crise>

Pour éviter « un saut vers l'inconnu », les parties reprennent le chemin du dialogue.

Pas de rencontre, le 12 novembre, sans la définition d'un agenda et des modalités, écrivent les partis de l'opposition à Martelly

<http://www.alterpresse.org/spip.php?article17288>

« Des défis nationaux ne pouvant être réduits à la seule question électorale », selon l'opposition.

« L'attitude du gouvernement et de l'opposition conduira le pays à un chaos inévitable »

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/137993/Lattitude-du-gouvernement-et-de-lopposition-conduira-le-pays-a-un-chaos-inevitable>

Gérard Latortue appelle les protagonistes politiques à trouver un consensus.

Armée : le rêve de Martelly se précise

<http://www.alterpresse.org/spip.php?article17287>

Elaboration du « Livre blanc de la défense » : la mise en place d'une nouvelle force de défense se dessine.

Les élections dans l'impasse, les BEC prennent corps

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/138131/Les-elections-dans-limpasse-les-BEC-prennent-corps>

Loin des politiques de Port-au-Prince, les Bureaux Electoraux Communaux prennent forme dans la perspective des élections.

SOCIAL

Le gouvernement se lance des défis dans la Grand'Anse

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/137668/Le-gouvernement-se-lance-des-defis-dans-la-GrandAnse>

Nouveaux projets et plan spécial pour Jérémie : les efforts du gouvernement en vue du désenclavement de la Grande Anse.

L'OIM va aider Haïti à élaborer une politique migratoire nationale

<http://www.haitilibre.com/article-12429-haiti-politique-l-oim-va-aider-haiti-a-elaborer-une-politique-migratoire-nationale.html>

Gestion des défis migratoires en Haïti: la nécessité d'une réforme globale du secteur de la migration.

L'hôpital public de Croix-des-Bouquets peine à ouvrir ses portes

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/137891/Lhopital-public-de-Croix-des-Bouquets-peine-a-ouvrir-ses-portes>

Offert en don en 2012, l'Hôpital toujours dans l'attente du dédouanement des conteneurs d'équipement destinés à son fonctionnement.

HUMANITAIRE

Huit morts, 4 500 sinistrés, 34 millions de gourdes débloqués

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/137747/Huit-morts-4-500-sinistres-34-millions-de-gourdes-debloques>

Pluies diluviennes dans quatre départements : le Centre d'Opération d'Urgence National est réactivé afin de coordonner le soutien aux sinistrés.

Reprise timide des activités au Cap-Haïtien, mais l'aide aux sinistrés fait grincer les dents

<http://www.alterpresse.org/spip.php?article17275>

Inondations sévères dans la 2^{ème} ville du pays : les critiques de la coordination de l'aide aux sinistrés.

Gare à vous, le choléra est toujours là...

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/137957/Gare-a-vous-le-cholera-est-toujours-la>

Recrudescence des cas de choléra suite aux fortes averses à Port-au-Prince et prévention dans le Nord suite aux inondations au Cap Haïtien.

JUSTICE

Après la République Dominicaine, les Bahamas montrent la porte aux haïtiens

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/137739/Apres-la-Republique-dominicaine-les-Bahamas-montrent-la-porte-aux-Haitiens>

Nouvelles mesures migratoires à l'encontre des personnes vivant sur l'archipel sans documents de résidence.

La République Dominicaine quitte la CIDH

<http://reliefweb.int/report/dominican-republic/dominican-republic-court-rejects-inter-american-rights-court>

La Cour Constitutionnelle dominicaine décide du retrait de la République de la Cour Interaméricaine des Droits de l'Homme.

La CIDH recadre la République Dominicaine

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/137961/La-CIDH-recadre-la-Republique-dominicaine>

Réactions de la CIDH suite aux déclarations de retrait de la République Dominicaine de la Commission.

Enfants Soleils d'Avenir est un fonds de dotation ayant pour objet de soutenir des actions de santé, de développement et d'éducation autour de la famille et de l'enfant, plus particulièrement des actions en faveur de personnes en situation de précarité en Martinique, dans la Caraïbe et plus généralement dans le monde.

www.enfantssoleildavenir.org
Facebook : enfants soleils d'avenir
contact@enfantssoleildavenir.org

